
Compte rendu du conseil d’école du mardi 12 Novembre à 18h00, école maternelle de 

St-Roman

 

Enseignantes : Mme BESCOND-OGIER (MS/GS), Mme BONNET (PS/MS/GS),  

Mme GAITET (PS/MS/GS) Directrice       

Parents d’élèves : Mmes CREACH, DE SOUSA, DUBUS, MARINIER , MOSCA, ROYO 

Mairie : 

M. CREACH, maire 

Mme CHOURREAU, adjointe chargée des écoles 

M. MICLO, adjoint chargée des écoles  

Excusé(e)s : 

Mme  PATEL ,enseignante 

Mme AGNES, enseignante TRS 

M. BERTHIER, inspecteur de la circonscription 

Ordre du jour : 

 Composition et rôle du conseil d’école 

 Point sur la rentrée : effectifs, démarrage d’année et projets 

 Sécurité 

 RASED 

 Organisation des APC 

 OCCE 

 Adoption du règlement intérieur 

 Aménagements et achats  

 Questions diverses apportées éventuellement par les parents (si possible à l’avance).  
 

1 / Composition et rôle du conseil d’école : 

Le conseil d’école est composé des professeurs des écoles de chaque classe, des représentants des parents 

d’élèves,  du maire et des élus municipaux. Il a pour rôle de mettre en débat et adopter le règlement intérieur, 

d’associer tous les partenaires à l’élaboration du projet d’école et d’organiser la semaine scolaire. 

2/Rentrée  

 

 Cette année, l’école a démarré avec 75 enfants (30 PS, 24 MS, 21 GS).  

Il y a eu une inscription en MS le 23 septembre   ce qui reporte l’ effectif à 76. 

Il y a deux classes à 3 niveaux - les classes de Mmes Bonnet (25) et Gaitet (24) et une classe avec des PS /MS 

avec un maintien en GS    – la classe de Mmes Bescond-Ogier et Patel (27). 

Aurélie Patel complète le 80 % de Marie-Laure Bescond-Ogier. 

Douze GS de l’élémentaire sont accueillis en début d’après-midi dans la classe de Mme Bescond-Ogier.  



En cas d’absence d’une ATSEM non-remplacée, les GS ne peuvent pas être accueillis.  

Les enseignantes précisent que le groupe de GS a été choisi en fonction des dates de naissance et de 

l’autonomie.  

 

 Petite 
section 

Moyenne 
section 

Grande 
section 

Classe de Mme Gaitet 7 7 10 
Classe de Mmes Bescond-
Ogier et Patel 

15 11 1 

Classe de Mme Bonnet  8        7 10 
 

Projets  

 

Musique :  

 Le projet musique élaboré par l’équipe enseignante a été retenu, les 3 classes bénéficieront d’une 

intervenante musique en deuxième période et troisième période 

Chaque classe disposera de 15 séances.  

Les dernières séances seront mises en commun pour mettre en place la chorale d’école. 

 

Musée de peinture de Valence : 

Dans le cadre de l’EAC (éducation artistique et culturel), les 3 classes se rendront au musée de peinture de 

Valence.  

La classe de PS/MS de Mme Bescond-Ogier fera une visite guidée le jeudi matin17 Avril.  

Les 2 autres classes se rendront au musée le vendredi 9 mai. Au programme, il y aura une visite guidée et un 

atelier.  

 

Château de l’Arthaudière  

Cette année, le thème commun aux 3 classes sera « Les chevaliers ».  

Pour compléter et alimenter le travail fait en classe, l’école se rendra au château de l’Arthaudière où des 

ateliers seront proposés. 

Cette sortie à la journée aura lieu le mardi 27 mai. 

L’équipe enseignante tient à remercier le sou des écoles qui financent ces sorties.  

 

Bibliothèque  

 

Les classes se rendront 4 fois à la bibliothèque pour emprunter un livre.  

Elles sont accueillies par Pascaline et Laëtitia, les bibliothécaires qui nous présentent des livres et des ateliers 

sur le thème des graines. 

 

Autres projets 

-  Spectacle de Noël avec la Cie La fabrique des Merveilles, Jeudi 12 décembre à l’école maternelle 

- Une sortie automne qui a eu lieu mardi matin 5 novembre. 

 

 

 



 

3/Sécurité  

 

Exercices incendie et intrusion 

Un exercice incendie a été réalisé avec succès en septembre, 2 autres exercices auront lieu dans l’année. 

Un exercice intrusion (menace imminente mais pas dans les locaux) a été réalisé. Les enfants sont confinés 

dans les dortoirs. L’exercice est présenté sous forme de jeu. 

Un autre exercice pour risques majeurs (risques naturels, technologiques…) sera réalisé dans l’année. 

 

4/RASED – Réseau d’Aides Spécialisés aux élèves en Difficulté 

 

Pour l’année 23-24, 3 élèves ont bénéficié d’un suivi avec Mme MOISY (enseignante spécialisée). 

  

5/Organisation  Aide Pédagogique Complémentaire (APC) 

 

Cette aide est dédiée aux enfants ayant besoin d’un petit coup de pouce. 

Mme Bonnet possède un crédit de 36h, Mme Bescond -Ogier un crédit de 27h, Mme Gaitet 24h et Mme 

Patel  9h. L’équipe enseignante a déterminé d’utiliser ce temps entre 13h00 et 13h30 en aide individuelle ou 

en binôme à raison d’une fois par semaine par enfant repéré. 

 

6/ OCCE 

L’organisme qui gère la coopérative scolaire a souhaité changer de banque. Maintenant, c’est une banque en 

ligne. Les paiements se feront uniquement par virement et carte bancaire. 

7/ Règlement intérieur  

Le règlement départemental est en cours de révision par la DSDEN . Le nouveau règlement sera adopté au 

deuxième conseil d’école. 

8/ Aménagements et achats  

L’équipe enseignante souhaiterait renouveler les ustensiles de cuisine et des caisses pour aménager la 

réserve.  

Damien Miclo demande d’établir un devis.  

L’école demande s’il est possible de régler la ventilation qui est très bruyante  dans les classes.  

La mairie prépare un nouveau dossier pour changer les baies vitrées.  

 

7/ Questions diverses    

Des parents alertent sur le problème de la sécurité des enfants sur le parking.  

Certaines personnes prennent le sens interdit.  

La mairie fera une communication aux familles et éventuellement fera intervenir les gendarmes. 

 Actuellement, un bus se gare sur le parking de la maternelle ce qui augmente le problème du stationnement. 

La mairie doit prendre contact avec le chauffeur du bus. 

 

Levée de séance 19h30 

Le compte-rendu a été rédigé par l’équipe enseignante  


